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ИНТЕНСИФИКАЦИЯ
ОБРАЦЦЕНИЕ ДЕЛЕГАТОВ  СЕДЬМОГО  СЪЕЗДА
РАБОТНИКОВ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА РАЙОНА

к  рабочим, специалистам и руководителям совхозов,

ПМК-15, объединения „Сельхозтехника", шефствующих
предприятий г. Сланцы и Кировского района Ленинграда

Дорогие товарищи! Мы, делегаты седьмого

съезда работников сельского хозяйства района,
оценивая итоги выполнения планов и социалисти-

ческих обязательств 1971 года, сознаем, что в

общем деле подъема сельского хозяйства есть и

наш труд.

С радостью отмечаем, что коллективы совхо-

зов при активной помощи трудящихся шефству-
ющих предприятий и организаций г. Сланцы и

Кировского района г. Ленинграда добились в

прошлом году определенных успехов в выполне-

нии планов и социалистических обязательств по

производству и продаже государству зерна, кар-

тофеля, молока, мяса и яиц, заготовке грубых и

сочных кормов, росту урожайности сельскохо-

зяйственных культур, укреплению экономики.

Внесли достойный вклад в дело укрепления

сельского хозяйства района коллективы ПМК-15
и районного объединения «Сельхозтехника». Нам
радостно заявить, что ряды передовиков сельско-

хозяйственного производства растут, крепнет их

профессиональное мастерство. Мы горды тем, что

331 человек своим трудом и старанием завоевал

право быть делегатом съезда.

Лучшими из нас по профессии являются:

доярка Наталия Ефимовна Крутик, зоотехник от-

деления Нина Федоровна Богданова, участковый
ветврач Елена Алексеевна Кузнецова из совхоза

«Сланцевский»; свинарка Мария Даниловна Фро-
лова, полевод Николай Алексеевич Нулин, звень-

евой-механизатор Сергей Захарович Жабин,
бригадир полеводческой бригады Нина Андреев-
на Гришина из совхоза «Родина»; телятница

Раиса Петровна Сергеева, скотник-пастух Юрий
Викторович Александров и механик Иван Федо-
рович Федоров из совхоза «Старопольский»;
птичница Нина Васильевна Шувалова и управля-

ющий отделением Олег Александрович Званцев
из совхоза «Аврора»; шофер Николай Александ-
рович Хомяков из районного объединения «Сель-
хозтехника», тракторист Борис Иванович Поч-
тин из ПМК-15.

Критически оценивая результаты своей рабо-
ты, мы понимаем, что наши показатели были бы
еще выше, если бы во всех подразделениях и кол-
лективах полнее использовались резервы, опыт

науки и передовой практики. Учитывая это, обя-
зуемся в своей дальнейшей работе не только сох-
ранить    достигнутые рубежи,  но и превзойти их.

Призываем всех работников сельского хозяйст-

ва района последовать нашему примеру и до-

биться безусловного выполнения планов и со-

циалистических обязательств по производству и

продаже государству продуктов земледелия и

животноводства, крепить дисциплину труда, бе-
речь и приумножать социалистическую соб-
ственность, начать поход за лучшее использова-

ние резервов производства.

Товарищи полеводы, механизаторы, специали-

сты сельского хозяйства!
Добивайтесь получения урожайности в 1972

году:

зерновых — 21 центнер с гектара,

картофеля — 150 центнеров с гектара,

кормовых    корнеплодов —  360    центнеров   с

гектара,

сена многолетних трав — 30 центнеров с гек-

тара,

однолетних и силосных культур — 120 центне-

ров с каждого гектара.

Выполните план заготовок грубых и сочных

кормов для общественного скота!
Животноводы района!

Обеспечьте надой в расчете на корову по рай-
ону 3.180 килограммов молока, получите валовое

его производство 18.400 тонн, из них 16.300 тонн

продайте государству. Производите 1.600 тонн

мяса и 2 миллиона штук яиц.

Мы призываем коллектив _ПМ К- 15 выполнить

в установленные сроки план мелиоративных ра-

бот, заготовить торфокомпосты и подстилку.

Мы обращаемся ко всем коллективам шефст-
вующих предприятий и организаций: давайте
крепить и расширять шефские связи, постоянно

сплачивать союз рабочих и крестьян!

Призываем всех работать так, чтобы все кол-

лективы, каждый полевод, животновод, механи-

затор и шофер, специалист и руководитель доби-
вались безусловного выполнения своих планов и

социалистических обязательств в 1972 году.

Шире развернем социалистическое соревнова-

ние за выполнение плана интенсификации сель-

ского хозяйства района в девятой пятилетке.

Добъемся того, чтобы наш район и сельскохо-

зяйственные предприятия заняли достойное ме-

сто среди хозяйств и районов области!

Обращение принято на седьмом

съезде работников сельского хозяйства
района 19 февраля   1972 года.

ГВОЗДЬ ВСЕЙ РАБОТЫ
С   пленума   горкома   партии

В зале заседаний ГК КПСС со-

стоялся пленум городского коми-

тета партии, обсудивший вопрос

«0 дальнейшем .совершенствова-

нии работы партийных организа-

ций с руководящими кадрами в

свете требований XXIV съезда

КПСС». С докладом на пленуме

выступил первый секретарь ГК
КПСС Г. В. Лазинин.

— Партия добивается того, —

сказал докладчик, — чтобы все

участки партийной, государст-

венной, хозяйственной, культурно-

воспитательной и общественной
работы возглавляли политически

зрелые, знающие дело, способные
организаторы. Гвоздь всей работы
— в подборе людей и проверке ис-

полнения.

Докладчик проанализировал

итоги деятельности городской
партийной организации по подбо-
ру, расстановке и воспитанию

кадров, вскрыл ряд недостатков в

этом вопросе, поставил перед ак-

тивом задачи.

По докладу развернулись ожив-

ленные прения. Первым взял сло-

во заместитель секретаря партий-
ного комитета комбината «Слан-,
цы» Н, Ф. Нечаев, рассказавший
о проводимой в цехах предприятия

работе по воспитанию у людей
коммунистического отношения к

труду. В результате творческого

подхода к решению всех производ-

ственных вопросов, высокой соз-

нательности химиков и их самоот-

верженного труда комбинат три

квартала подряд удерживает пе-

реходящее Красное знамя Совета
Министров СССР и ВЦСПС. Тов.
Нечаев называет фамилии быв-
ших работников комбината, • вы-

двинутых на руководящие посты в

другие организации, заверяет уча-

стников пленума, что химики и

впредь будут идти в авангарде со-

ревнующихся за досрочное выпол-

нение заданий девятой пятилет-

ки.

Директор регенератного завода

В. А. Крихун поделился опытом

воспитательной работы на своем

молодом предприятии, на котором

до 60 процентов трудится моло-

дежь комсомольского возраста. В
своей деятельности, сказал тов.

Крихун, партийная организация и

администрация опираются иа об-
щественность, советуются с людь-

ми, учат их овладевать передовы-

ми методами труда, руководить от-

дельными участками производст-

ва. В результате на заводе создан

резерв кадров для выдвижения на

руководящие должности.

На трибуне— директор вечерне-

го индустриального техникума

А. И. Макарова. Она говорит о

тех благоприятных условиях, ко-

торые созданы у нас в городе для

молодежи. Желающие учиться мо-

гут поступить в филиал горного

института или техникум. И такой

возможностью мйогие воспользо-

вались, получили Специальное об-
разование и теперь успешно ру-

ководят важными участками про-

изводства.

По, к сожалению, заявила тов.

Макарова, в последние годы среди

некоторой части студентов наб-

людается нежелательная тенден-

ция — аккуратно посещают заня-

тия, но не учат заданный мате-

риал. И только работники цемент-

ного завода, где за учебой нала-

жен контроль, настбйчиво приоб-
ретают необходимые знания.

Тов. Макарова обращает внима-

ние строителей на быстрейший
ввод в эксплуатацию нового сту-

денческого городка, просит помочь

в подборе инженера-строителя для

преподавательской работы.

Созвучным было выступление

декана общетехнического факуль-
тета филиала горного института

А. Ф. Шабанова, заострившего

внимание на вопросах перехода

от программы вечернего обучения
к дневному, чтобы молодые люди

могли получить более прочные зна-

ния. В связи с этим, сказал тов.

Шабанов, надо форсировать строи-

тельство нового техникума.

В прениях выступили также

секретарь партийного комитета

шахтоуправления «Ленинградсла-
нец» Г. Н. Леонтьев, главный эко-

номист совхоза «Родина» В. А.
Чижов, главный врач центральной
районной больницы А. И. Корча-
гин, секретарь партийной органи-

зации исполкома горсовета Н. А.
Кузнецова. Они рассказали о про-

водимой работе по подбору, воспи-

танию и выдвижению руководя-

щих кадров, вскрыли ряд недо-

статков в этом вопросе. Правиль-
но руководить, подчеркивали ора-

торы, — это значит проводить

всегда и во всем политику пар-

тии, осуществлять на практике се

требования об органической связи

хозяйственной и воспитательной
работы.

В наше время, когда решаются

задачи огромной исторической
важности по созданию материаль-

но-технической базы коммунизма,

формированию коммунистических

общественных отношений, воспи-

танию нового человека, особенно
необходимы высокий уровень пар-

тийного и хозяйственного руковод-

ства, дальнейшее повышение роли

и ответственности всех руководя-

щих кадров.

В работе пленума горкома пар-

тии принял участие инструктор

организационного отдела Ленин-
градского областного комитета

КПСС В. П. Моторин.

С ПРАЗДНИКОМ!

В канун 54-й годовщины Со-
ветской Армии и Военно-Мор-
ского Флота районное товари-

щество ветеранов гражданской.
Великой Отечественной войн и

партизанского движения напра-

вило всем членам товарищест-

ва поздравления в честь знаме-

нательной даты.

«Дорогой товарищ! — гово-
рится в поздравлении. — Горячо
поздравляем Вас с 54-й годов-
щиной Советских Вооруженных
Сил и желаем крепкого здо-
ровья, счастья, успехов в труде
на благо нашей любимой Ро-
дины».

«НАШ КРАЙ,
НАШ ГОРОД»

Так называется выставка ри-
сунков, открытая в средней
школе № 3. На выставке пред-
ставлены лучшие работы ребят,
виды городских улиц, пейзажи.
В создании выставки принима-

ли участие ученики всех клас-

сов — от первых до десятых.

У ВЕТЕРАНОВ
На многих предприятиях и в

организациях города и района
созданы первичные организа-
ции товарищества ветеранов

гражданской. Великой Отечест-
венной войн и партизанского

движения. Они объединяют
свыше тысячи ста человек. В
прошлом году, который можно
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ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД

И   РАЙОН
•    СОБЫТИЯ

•    ФАКТЫ

считать годом создания товари-

щества, уже была проделана

определенная работа. Установ-
лены мемориальные доски геро-

ям войны Климчуку и Сантало-
ву. Прошел вечер ветеранов

войны. Товарищество предста-

вило 28 человек к награжде-

нию медалью «250 лет Ленин-
граду».

Интересная работа проводит-

ся и в некоторых первичных

организациях, например, на ре-

генератном заводе. Ветераны
войны выезжали в Ленинград
в музеи. Оформлен стенд о ве-

теранах войны, готовится аль-

бом.

Обо всем этом говорилось на

семинаре председателей первич-

ных организаций товарищества.

Отмечалась положительная ра-
бота организаций ветеранов на
кирпичном заводе, в торге, в

ПМК-102. Хуже обстоят дела в

совхозах «Родина» и «Сланцев-
ский», на шахте № 3, в СУ-259
и в некоторых других. На се-
минаре было принято решение
об учреждении нагрудного
значка для членов сланцевско-

го товарищества.

СПЕКТАКЛИ
НА СЕЛЕ

Драматический коллектив До-
ма культуры горняков выезжа-
ет в сельские клубы со своими
спектаклями. Его члены были
гостями Загривья. В минувшее
воскресенье пьесу Гоголя «Же-
нитьба» смотрели жители Вы-
скатки.
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В 1971 году коллектив Волго-
градского химического комбината
освоил выпуск 14 видов товаров
народного потребления и реализо-
вал этой продукции на сумму
около 10 миллионов рублей —

значительно выше запланирован-

ного.
Предприятие выпускает мою-

щиеся обои на синтетической ос-
нове, ковровые дорожки на ла-
тексной основе с ворсовым покры-

тием и др.

НА СНИМКЕ: контролер ОТК
комсомо_лка Ольга Кокорева го-
товит к отправке в торговую сеть
очередную партию ковровых до-
рожек на латексной основе с вор-
совым   покрытием.

Фото Н.  Суровцева.
Фотохроника ТАСС

Грандиозная программа Дальней-
шего экономического, социально-

политического и духовиого разви-
тия нашей страны, выдвинутая
XXIV съездом КПСС, вызвала но-
вый трудовой подъам советского
народа. Трудящиеся нашего райо-
на досрочно завершили минувший
год, и страна получила доиолпи-
телыю продукции па сумму 3 мил-

лиона 655,7 тысячи рублей.
Однако успешный финиш про-

шлого года не был подхвачен в
стартовом месяце второго года
девятой пятилетки. Государствен-
ный план по реализации промыш-
ленной продукции выполнен на
99,3 процента. Промышленными
предприятиями надореализовано
продукции на 74,5 тысячи рублей.
Коллективы гармолюкозавода (ди-
ректор П. И. Андреев, секретарь
нарторгаитации А. А. Ромаятее-
ва), лесокомбината (директор Ю. Г.
Цветков, секретарь парторганиза-
ции Т. И. Кулачешж), регенерат-
ного завода (директор В. А. Кри-
хун, секретарь парторганизацин
Л. П. Васильева), ммбииата
«Стройдеталь» (директор С. А.
Фролов, секретарь парторганиза-
ции А. П. Добрынин) успешно
справились с плановым заданием
но реализации продукции. Но шах-
тоуправление «Ленинградсланец»
(директор И А. Фролов, секретарь
парткома Г. И. Леонтьев), филиал
швейного объединения «Маяк»
(директор О. М. Фалеев, секре-
тарь парторгаиизации Е. П. Белу-
хичева) и типографии (директор
Г. Г. Сафрии, секретарь парторга-
низации И. П. Петрова) не обес-
печили выполнение месячного пла-
на реализации. Этими предприя-
тиями недодано продукции на
сумму 171,5 тысячи  рублей.

Успешная работа шахтоуправле-

ния «Ленинградсланец» должна
определяться успехами входящих
в него подразделений. Если кол-

лектив шахты имени С. М. Кирова
(начальник С. А. Ланцов, секре-
тарь парторганизации И. А. Иль-
ин) выдал сверх плана 3.428 тоня
сланца, то на шахте «Ленинград-
ская» недодали 7.900 тонн
сланца, а на шахте № 3 (началь-
ник А. А. Калиин, секретарь парт-
организации И. Д. Никитин) за-
должали   10.218 тонн.

Плохая работа горняков ведет к
трудностям в деятельности хими-
ков, к снижению показателей всей
промышленности города. Бюро
ГК КПСС напомнило хозяйствен-
ным руководителям и секретарям
партийных организаций о персо-
нальной ответственности за выпол-

нение государственных планов н
сделало серьезные выводы.

Одним из главных резервов по-

вышения эффективности производ-

ства является рост производитель-

ности труда. По сравнению с ян-
варем прошлого года выработка
валовой продукции на одного ра-
ботающего по промышленности го-

рода возросла на 3,7 процента. Но

и здесь подвели других коллекти-

вы шагхтоуправления «Ленинград-
сланец», филиала швейного объе-
динения «Маяк», типографии, кир-

пичного завода (директор А. Я-
Яковлев, секретарь парторганиза-

ции Н. И. Перминкж) и бытаром-
комбината (директор П. Т. Фокин,
секретарь парторгаиизации И. А.
Михайлова). На предприятиях
шахтоуправления «Ленинградсла-
нец» и на кирпичном заводе допу-
щена излишняя численность рабо-
тающих".

Социалистическими обязательст-
вами города предусмотрено полу-
чить во втором, году пятилетки
прирост промышленной продукции

за счет роста производительности
труда не менее 95 процентов. Но в
январе получено только 86,4 про-

цента.
Стабильно работает коллектив

СРСУ-6 (начальник Г. И. Ва-
сильев, секретарь парторганизации
В. П. Максимов), которое закреп-
ляет успехи первого года пятилет-
ки. Выполнив задание четвертого
квартала, коллектив строительного
треста-площадки № 63 успешно
оправился с планом строительно-
монтажных работ в январе. По-
прежнему слабым местом строите-
лей является отставание строи-
тельно-монтажных райот по объ-
ектам производственного назначе-

ния, а это создает трудности в
работе промышленных предприя-

тий.
Истекший месяц был трудным

для автотранспортников в органи-
зационном плане. Реорганизация
двух предприятий, неразбериха в
обслуживании          промышленных
предприятий, плохое использова-
ние транспорта и неудовлетвори-

тельная организация погруэочно-

разгрузочных работ на предприя-
тиях и стройках привели к тому,
что план по грузоперевозкам кол-
лективом проиэводстванного объе-
динения грузового автотранопорт-
та (начальник И. Д. Запутряев)
выполнен всего на 93,1 процента.
Не лучше и в пассажирском авто-
траиспортном предприятии (на-
чальник М. С. Сафонов). Здесь
план по прибыли перекрыт на
1.100 рублей, зато по перевозкам

пассажиров выполнен только на
93,3 процента и по доходам не-

дополучено 1.800 рублей. В каж-

дом коллективе нужно решить ор-

ганизационные вопросы, укомплек-

товать техническую базу.
Невыполнение плана товарообо-

рота горсмешторгом (директор
И. В. Иванов, секретарь партор-
ганизации В. И. Соловьев) на 123,5
тысячи рублей привело к срыву

плана товарооборота по району,
хотя райпо перевыполнило свой
месячный план на 57 тысяч руб-
лей. Не справились с планом ян-

варя «Союзпечать», аптекоуправ-

ление, магазин «Леноблкнига» и

бытпромкомбинат. Торгующим ор-

ганизациям необходимо изучать

спрос и полнее удовлетворять воз-

СВОДКА
о выполнении государственного плана

предприятиями города Сланцы за январь 1972 г.

(в процентах к плану)

ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ ПЕРВОЙ ГРУППЫ

Наименование организации

1.    Лесокомбинат
2.    Ремоитно-механический завод

3.    Кирпичный завод

4.    Комбинат  «Стройдеталь»
5.    Регенератный завод

6.    Комбинат  «Сланцы»
7.    Цементный завод

8.    Шахтоуправление       «Ленин-
градсланец»

9.    Филиал швейного    объедине-
ния «Маяк»

1.    Бытпромкомбинат
2.    Гормолокозавод
3.    Консервный завод

4.    Цех майоликовых изделий за-

вода имени Ломоносова
5.    Ремонтная мастерская объеди-

нения «Сельхозтехника»
6.    Сланцевское   радиотелеателье

7.    Хлебокомбинат
8.    Лесхоз
9.    Мясокомбинат

10.   Типография _________________

по объему    по произвол, труда

реализов.      (к соответств. пе-

продукции      риоду 1971 года)

И7,7                         151,4        -х

102,6                         110,3          в
102                            97,2          т
101,8                         100,6
101,1                         107,8
100                           109,8
100                           101,9

91,4 98,6

75,6 56,6

ОРОР 1 ГРУППЫ

112,9
108,3
106,3

95,3
102,7
127,1

105.6 105,9

104.8
102,1
100,7
100
100
92,9

106,4

100,2
119
100,1
55,6

Всего по промышленности города:                 99,3                         103,7

ПО СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНЫМ РАБОТАМ

Наименование организации

1.    СРСУ-6
2.    Строительный' трест-площадка

№ 63
3.    Северо-Западное СМУ треста

«Коксохим монтаж»

4.    Специализированное  .управле-

ние № 259

ПО АВТОТРАНСПОРТУ
Выполнение плана    грузоперевозок в процентах

1.    Пассажирское автотранспорт-

ное предприятие                                   93,3
2.    Производственное    объедине-

ние грузового автотранспор-

та                                                          93,1

ПО ТОРГОВЛЕ
Выполнение плана    в процентах

^
по генпод- собствен-

ряду ными силами

— 123,3

105 107

— 90

__ 89    •

Наименование
торговой организации

1.    Сланцевское райпо
2.    Горсмешторг

*

растающие потребности населения.

Партийные организации про-

мышленных предприятий, строек,

транспорта, торговли должны мо-

билизовать коллективы трудящих-

ся на то, чтобы выполнение госу-

дарственного плана каждой брига-

4. о. П  1) « §»• о ^  = га  ш

Розни ная т говля
я
о

§2
0 о.

5°

о
и
01

. и
Ш

111,2 100 100 110,9
95,1 99,4 — 95,5

дои, сменой, цехом, предприятием,

организацией стало законом жиз А7
ни  любого  трудового  коллектива.

Л. БУРИН,
инструктор промышленно-тран-

спортного       отдела    горкома

КПСС.

НА СТРАЖЕ ЗАВОЕВАНИИ ОКТЯБРЯ Навстречу Дню Советской Армии
и   Военно-Морского    Флота

Зимой 1918 года войска кайзе-
■ровской Германии начали наступ-

ление. Под их ударами пал Псков,
была захвачена Нарва. Остатки
русской армии откатывались на-

зад. Немцы решили во что бы то
ни стало захватить Петроград —

колыбель социалистической рево-

люции.

Но -германскне империалисты

просчитались. Коммунистическая
партия обратилась к народу с

призывом защищать социалистиче-

ское Отечество, идти в ряды фор-
мируемых частей Рабоче-Кресть-
янской Красной Армии. Владимир
Ильич подписал декрет о создании

Красной Армии и призывал дать

отпор наступающим силам врага.

Во всех крупных городах стали

формироваться из разрозненных

красногвардейских  отрядов  новые
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и   новые красноармейские    полки.

Инициатором в этом большом
я важном деле явился революци-

онный Петроград. Он сформиро-
вал и отправил на псковский и

иарвекий боевые участки десятки

красноармейских подразделении и

частей, ядром которых были пи-

терские красногвардейцы и отря-

ды Социалистического Союза ра-

бочей   молодежи.

Один из таких отрядов в коли-

честве 120 человек прибыл в

Сольшие Поля нашего района.
Помощником командира был
Петр Смородин, один из органи-

заторов Социалистического Сою-
за рабочей молодежи. Возглавлял
он также и группу разведки это-

го отряда. Когда немцы попыта-

лись подбросить своим передовым

частям подкрепления, то группа

разведчиков в составе молодых

рабочих Путиловского завода и

фабрики «Скороход» взорвала по

указанию Смородина железнодо-

рожный путь между Большими
Полями и Нарвой и этим самым

остановила  продвижение врага.

Позднее этот отряд влился в

только что сформированный 49-й
Гдовскнй стрелковый полк и стал

его основным ядром, а Петр Смо-
Ррдии — комиссаром. Полк храб-
рЪ сражался с немцами, а затем

с белогвардейскими бандами. В
декабре 1918 года он решитель-

ным ударом выбил белогвардей-
цев со сланцевской земли, фор-
сировав Чудское озеро, с ходу

ворвался в город Тарту. В этом

бою особенно отличился наш зем-

ляк, уроженец деревни Скамья,
коммунист Иван Богомаз (Бого-
мазов). Командуя ротой, он сумел

разгромить батальон белых, на-

считывавший более 600 человек,

но был ранен и отправлен в де-

ревню Скамья на лечение. Одна-
' ко в январе, получив подкрепле-

ния, белогвардейцы вновь перешли

в наступление и захватили ком-

муниста Богомаза и после жесто-

ких  пыток  расстреляли  его.

Отступавшие под натиском пре-

восходящих сил белых ' наши

красные полки, 53 и 167-й, долго

удерживали за собой террито-

рию нынешнего Загривского сель-

совета, но вынуждены были отой-
ти на правый берег реки Плюссы
и закрепиться. Неоднократные по-

пытки белых форсировать реку

терпели   неудачу  за  неудачей.

Однако в ночь на 13 мая 1919
года большие силы белогвардей-
ского полковника Палена захва-

тили мост возле поселка Гаври-
ловское и лавиной хлынули на

правый берег реки Плюссы. Здесь
они жестоко расправились с плен-

ными красноармейцами 167-го
полка и с ходу ворвались в село

Никольщина (ныне 1-я Советская
улица города), взяли в плен

командира полка Дорофеева, ко-

миссара Мельникова, секретаря

парторганизации полка Витюгова
и секретаря партбюро штаба По-
пова, избили их шомполами и рас-

стреляли.

Расправившись с красными вои-

нами в Гавриловском и Николь-
щине, белые банды устремились

к Попковой Горе, где стоял штаб
3-й стрелковой бригады во главе

с генералом А. П. Николаевым —

первым царским генералом, пере-

шедшим, на сторону Советской
власти. Николаев был захвачен

белыми в плен, жестоко избит н

повешен в Ямбурге  (Кингисеппе).
Но недолго праздновали свою

победу белогвардейцы Юденича,
Родзянко и Булак-Балаховича.
Перегруппировав свои силы и по-

лучив подкрепления, молодые

полки Красной Армии вновь пе-

решли в наступление и погнали

белых на запад. Особенно жесто-

кие бои с откатывающимися оз-

верелыми бандами вновь произо-

шли на территории Сланцевского
района в октябре — декабре 1919
года. В этих боях отвагу, храб-
рость и мужество показали вои-

ны 94, 96 и 97-го стрелковых пол-

ков. 4 декабря, например, при

штурме деревень Пустой Конец и

Крнуши они захватили у белых У
большое количество трофеев и '
много пленных. Только одному

94-му полку сдалось в плен более
400  белогвардейцев.

Так закончился последний бой
иа нашей сланцевской земле с бе-
логвардейскими бандами и их

иностранными наемниками. Мо-
лодая Красная Армия, рожденная

в жарких боях с интервентами л

внутренней контрреволюцией, до-

казала всему миру свою предан-

ность социалистическому Отечест-
ву и Коммунистической партии.

И. СИМЧЕНКОВ,
участник  Великой Отечествен-
ной войны.



ПУТЬ — ИНТЕНСИФИКАЦИЯ
СОЛЬШОИ ЗАЛ Дворца куль-

^ туры СПК «Сланцы» перепол-
нен. Здесь собрались на тради-

ционный седьмой съезд работни-
ков сельского хозяйства передо-

вые животноводы, полеводы, ме-
ханизатары, руководители хо-

зяйств, специалисты, мелиораторы,

работники объединения «Сельхоз-
техшика», ветераны труда, пред-

ставители шефствующих предприя-

тий, гости из соседних Кингисепп-
ского я Гдовското районов, а так-

же Кировского района города
Ленинграда.

За столом президиума занимают
места руководители района и меж-

районного производственного уп-

равления сельского хозяйства, пе-
редовики полеводства и животно-
водства. В короткой вступитель-

ной речи первый секретарь горко-
ма КПСС Г. В. Лазинин, поздра-

вив собравшихся с достигнутыми
успехами и горячо поблагодарив
победителей соревнования за их
достойный вклад в дело выполне-

ния планов по интенсификации
сельскохозяйственного производ-

ства, объявляет съезд открытым.

В честь победителей соревнования
звучат мелодии духового оркестра.

Слово для доклада предоставля-

ется секретарю горкома КПСС
В. А. Фролову. Он говорит, что

труженики совхозов района при
иввестной помощи шефствующих
предприятий добились определен-

ных успехов в выполнении социа-
листических обязательств и планов

интенсификации сельского хозяй-
ства. Работники полеводства пере-
выполнили планы и обязательства
по продаже государству зерна и

картофеля,
Вырастили хороший урожай

большинства сельскохозяйственных
культур. Урожайность зерновых,
например, составила 22,6 центнера

с каждого гектара. Это самый вы-
сокий показатель за последние

пять лет.
Рост урожаинооти сельскохозяй-

ственных культур позволил успеш-

но выполнить планы заготовки
грубых и сочных кормов, увели-
чить валовое производство силос-
ных культур к уровню 1970 года

- на 55 процентов, корнеплодов —

на 35 и сена многолетних трав —1

иа 8 процентов. Сенажа заготов-
лено 4.800 тонн. В 1970 году его;
было лишь 678 тонн. В свою оче-,'
редь это дало возможность живот-
новодам выполнить планы по про-
даже государству молока, мяса,.'
яиц. Наиболее высокие показатели '
по животноводству получили ПНУЛ-]
лективы совхозов «Сланцевский» .

и «Аврора».
Значительных успехов достигли;

земледельцы совхозов «Родина» ц.
«Аврора». Полеводы и механиза- .

торы этих хозяйств имеют хоро-..
шие урожаи зерновых, картофеля,,
корнеплодов, заготовили больше,^
чем в прошлом году, кормов. Все,
сельскохозяйствеиные работы про- ,

водили своевременно и качествен- ,'
но.                                                    ^

Тепло отозвавшись о коллектив
вах передовых бригад, ферм, от-

дельных тружеников полеводства 4
и животноводства, В. А. Фролов
останавливается на нерешенные
вопросам. Он свидетельствует, что?.,

несмотря на значительные успехи

в развитии ряда отраслей сельское
хозяйственного производства, сов-2.

хозы все еще не взяли необходи-
мых темпов в подъеме животно- .

водства. Особенно медленно ра- с

стет производство молока. В 1970 ;

и 1971 годах район не оправился с

этим показателем. Надои молока

в расчете на корову в целом по';
району за прошлый год составил'
3.002 килограмма. Это на 8 кило- .'
граммов меньше 1970 года и на4
138 килограммов ниже надоя, пре-

дусмотренного планом ннтенсифи- , ч
кации.                                               ,

Раскрывая причины создавшего-.
ся положения, докладчик говорит, ;
что  тут  прежде    всего     повинны

Зооветерннариые службы хозяйств. !
Их бесконтрольностью  объясняет-)
оя тот факт,      что в большинстве,
совхозов слабо поставлена работа,
по  воспроизводству стада и пле-

менного дела с крупным  рогатым.

окотом.

По данным бонитировки, в рай-
оне значится лишь 3.400 коров, ,

способных дать в год до 3.000 ки-

лограммов молока каждая. Свц-
ше 3.000 килограммов молока мо- .

гут дать только 25 процентов ко-

ров от общего  стада.  Это свиде-

алгллиллллиллллглллл^лллл^^^гл^

С РАЙОННОГО СЪЕЗДА
РАБОТНИКОВ

СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

тельствует о том, что качествен-
ный состав поголовья скота в
лучшую сторону изменяется мед-

ленно.

Наибольшее количество чисто-

породного скота имеется в совхо-
зе «Сланцевский» — 23 процента

от общего стада. В остальных же
хозяйствах его не более 5 про-
центов. Не случайно поэтому, что
животноводы совхоза «Сланцев-
ский» получили в прошлом году
по 3.300 килограммов молока от
каждой коровы, а совхозам «Ось-
минский» и «Родина» никак не
преодолеть    трехтысячный  рубеж.

Плохо было в прошлом году ор-
ганизована расплодная кампания в
совхозе «Осьмишский». В резуль-
тате передаржки телок хозяйство
потерпело убыток в сумме 30 ты-
сяч рублей. Мал выход телят не
только у осьминцев, но и по дру-

гим хозяйствам.
Далее докладчик заостряет вни-

мание на том, что прошлогодние

недостатки кое-где повторяютоя и
нынче. Например, низка продук-
тивность дойного стада в совхозе

.«Родина». За 1,5 истекших месяца
животноводы хозяйства имеют не-

добор молочной продукции. Про-
исходит это потому, что на ряде
ферм нарушается распорядок дня,

не соблюдаются зооветеринарные

условия ухода за скотом, плохо ор-

ганизована учеба людей.
— Такие промахи не должны

иметь места, ибо в этом году, —

констатирует оратор, — планиру-

ется получить надой в расчете на

корову по району 3.176 килограм-

мов молока, на 174 килограмма

больше прошлогоднего. Валовое
производство молока должно со-

ставить 18.300 тонн, или на 7 про-

центов выше фактического уровня

1971 года. Соответственно должны

быть улучшены показатели и по

производству мяса.

Еще более ответственные задачи

стоят перед жиаотноводами в пос-

ледующие годы пятилетки. К кон-

цу ее намечается довести иадой
от каждой коровы до 3.560 кило-

граммов молока. Валовое произ-

водство его должно составить

24.000 тонн. Поголовье коров за

это время возрастет с 6.000 до

7.150 голов.

Чтобы выполнить намеченные

планы, полеводы района в 1972 го-

ду должны заготовить 20.516 тонн
грубых кормов, в том числе

13.044 тонны сена и 42.300 тонн

сочных, из них 30.700 тонн сило-
са. Для этого надо получить уро-

жай многолетних трав 30 центне-

ров с гектара против 26,4 центне-

ра в прошлом году, выполнить

план закладки и огораживания

культурных пастбищ. Механизи-
рованные звенья обязаны собрать
урожай картофеля не менее 140
центнеров с гектара, а кормовых

корнеплодов 350 центнеров.

- Ответственной задачей коллек-
тивов совхозов является повыше-
ние урожайности кормовых куль-

тур. Под ними занято 75 процен-

тов пашни, и она должна быть ис-

пользована с наибольшей отдачей.
При этом не следует сбрасывать
со счета и естественные сенокосы.

К сожалению, в прошлом году в

районе в сравнении с тремя пре-

дыдущими годами был получен

самый низкий урожай естествен-

ных трав. Он составлял лишь 6,8
центнера с гектара, а в совхозах

«Родина» и «Старопольский» и то-
го меньше.

В дальнейшем подъеме сельско-

го хозяйства большие задачи воз-

ложены на ПМК-15 и районное
объединение «Сельхозтехника».
Эти коллективы многое делают

для приведения земли в порядок,

снабжения и укрепления мате-

риально-технической базы совхо-

зов. Но и у них имеются серьез-

ные промахи. Надо организовать

дело так, чтобы выполнить планы

по культуртехническим работам,
заготовке торфа, ремонту техники,

наладить хорошее снабжение сов-

хозов запасными частями и необ-
ходимым оборудованием.

В заключительной части докла-

да В. А,  Фролов дал  анализ ра-

боты шефов и поблагодарил их
за ту помощь, которую они оказы-
вают труженикам села в деле вы-

полнения планов по интенсифика-
ции сельского хозяйства.

Волнующим зрелищем было,
когда иод дробь барабанов и зву-
ки горна на сцену вышли пионе-
ры и школьники. Они горячо при-
ветствовали делегатов съезда и
выразили свою признательность за
их самоотверженный труд на по-

лях и фермах.

На трибуну поднимается глав-
ный зоотехник совхоза «Сланцев-
ский» Г. И. Стоумова. Она поде-
лилась  опытом  своей   работы.

Слово взял директор совхоза
«Аврора» В. П. Акишин. Высту-
пающий рассказал о достижениях
хозяйства и заверил участников
съезда, что авроровцы и впредь
будут множить  свои успехи.

Главный ашроном совхоза «Ста-
ропольокий» А. А. Белов сообщил
о делах хозяйства, направленных
на подъем урожайности во втором
году пятилетки.

Тракторист ПМК-15 Б. И. Поч-
тин поделился производственными

делами мелиораторов.
Шофер районного объединения

«Сельхозтехника» Н. А. Хомяков
рассказал о роли и практических
делах предприятия в выполнении
планов интенсификации сельскохо-
зяйственного производства.

Передовиков полей и ферм, всех
делегатов съезда приветствовали
секретарь партбюро совхоза «Ось-
минский» Б. Э. Каре и председа-
тель рабочкома совхоза «Родина»
В. И. Сырников.

Горячо приветствовали на съез-
де тружеников села инструктор
обкома КПСС А. И. Мячин, секре-
тарь Кингисеппского райкома
КПСС В. М. Мазуров, секретарь

Гдовского райкома КПСС А. И.
Спроге и представители Киров-
ского района города Ленинграда
Ю. В. Захарченко и Н. В. Сирот-
кин.

Председатель райкома профсою-
за работников сельского хозяйства
и заготовок А. П. Архипова огла-
сила постановление президиума
райкома союза но подведению
итогов соревнования за 1971 год.

Первое место по животноводст-
ву присуждено совхозу «Сланцев-
ский», второе — коллективу сов-
хоза «Аврора». По растениеводст-

ву победителем вышел совхоз «Ро-
дина». Авроровцы по этой отрасли

заняли второе место.

Среди отделений по растение-

водству первого места удостоен

коллектив отделения совхоза «Ав-
рора», руководимый О. А. Зван-
цевым, по животноводству — от-

деление № 1 совхоза «Родина»,
возглавляемое В. К- Новиковым.

Среди бригад победителем в
соревновании стала бригада сов-

хоза «Родина», руководимая Н. А.
Гришиной.

В общерайонном соревновании

первые места завоевади коллек-

тивы ферм Радовель (совхоз
«Сланцевский»), Выскатка (сов-
хоз «Родина»), Перницы (совхоз
«Аврора»), Ложголово (совхоз
«Стар.опольский»), и Морди (сов-
хоз «Осьминокий»).

Президиум райкома союза при-
судил также почетные места в со-

ревновании большой группе рядо-

вых работников полеводства и жи-
вотноводства.

Победителям соревнования вру-

чены переходящие Красные зна-

мена, вымпелы и Почетные гра-

моты.

Съезд принял обращение ко

всем труженикам села.
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Коллектив фермы Крнвицы совхоза «Сланцевский» за пол-

тора месяца текущего года в общерайонном соревновании по
надоям молока занимает первое место. Здесь отличается дояр-

ка Зоя Ивановна Егорова. За этот период она получила от

каждой коровы своей группы по 545 килограммов молока.
Успех достигается тем, что труженица животноводства с

первых же дней нового года включилась в борьбу за высокую

продуктивность скота. Умелый уход за коровами, четкое вы-

полнение распорядка дня, соблюдение всех зоотехнических

требований, трудолюбие и любовь к своей профессии позволя-

ют ей изо дня в день повышать показатели.

Чтобы не допустить срывов,    идти в соревновании ровно,

3.  И. Егорова распределила свое годовое   обязательство    по

месяцам. Это дает возможность вести самоконтроль, что яв-

ляется    одним из факторов улучшения производственных по

казателей.

На снимке: 3. И. Егорова.
Фото Ю.  Власова.
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ПОЛЕЗНАЯ ВСТРЕЧА
Дворец культуры комбината

«Сланцы» широко распахнул две-

ри для учащихся школ города. С
произведениями замечательных

русских композиторов ребят зна-

комят артисты Ленконцсрта, ра-

ботники библиотек, артисты ку-

кольного театра Дворца и другиэ

творческие коллективы. Бывая на

встречах, учащиеся узнают мно-

го нового, делают первые шаги в

мир прекрасного, расширяют свой
кругозор. В дни подготовки к тор-

жественной дате — 50-летию
советской пионерии— встречи ре-

бят с творческими работниками
приобретают       особый     смысл.

25 ЛЕТ НА ФЕРМЕ
СМОЛЕНСК. (ТАСС). Свыше полутора тысяч тонн молока на-

доила за 25 лет работы на ферме племенного завода «Коминтерн^
Смоленской области доярка О. Т. Симутенкова.

Приняла она эстафету от своих родителей, которые многие годы

трудились на ферме. В лихую годину 1941 года, когда фронт при-

ближался к совхозу, Ольга Титовка вместе с другими рабочими эва-
куировала на восток страны совхозное стадо ценных племенных ко-

ров швицкой породы.

В прошлом году одна из ее коров была признана на ВДНХ
СССР чемпионкой швицкой породы по удоям. Она дала за лактацию

свыше восьми тысяч килограммов молока.

Симутенкова не раз возглавляла школы передового опыта, в

которых ее мастерству учились сотни доярок окрестных колхозов

и совхозов.

Школьники   жадно тянутся к но-

вым знаниям.

Во Дворце работает кинолекто-

рий «Пионеры — внуки Ильича);.
На просмотре фильмов бывает
особенно многолюдно.

На днях ребята снова встрети-

лись с заведующей абонементом
городской детской библиотеки
Фатиной Васильевной Максимо-
вой, с большим вниманием про-

слушали ее беседу и обзор книг

художественной литературы. Те-
ма беседьк«Жить — это трудить-

ся, трудиться — это жить» заин-

тересовала, увлекла ребят. Не-
спроста в зрительном зале собра-
лось 560 учащихся второй, седь-

мой, восьмой и других школ.

В заключение дети посмотрели

кинофиявм   «Тимур и его коман-
да».              В. АРТАМОШИНА,

,    заведующая    детским    секто-

ром  Дворца  культуры  комби-   .

ната «Сланцы».
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ОЛЬСТЕР. Тринадцать убитых и не-

сколько десятков раненых — таков итог

кровавой расправы, учиненной английскими
оккупационными войсками и полицией над

участниками демонстрации борцов за граж-

данские права, состоявшейся в Лондондер-

ри 30 января.

Смерть 13 ирландцев в Лондондерри
довело число погибших в Северной Ирлан-
дии до 230 человек с момента, когда анг-
лийские войска оккупировали Ольстер в
1969 году.

НА СНИМКЕ: участники демонстра-
ции несут одну из жертв политики террора
и  насилия в Северной  Ирландии.

Телефото ТАСС

□ □

Любопытные   факты

ТАБЛИЦА   ЮНО
г.  СЛАНЦЫ   ПО

ШЕСКИХ  РЕКОРДОВ
ЛЕГНОЙ   АТЛЕТИКЕ

Вид Результат Фамилия, имя

Бег 60 м

Бег 100 м

Бег 200 м

Бег 400 м

Бег 800 м

Бег 1000 м

Бег 1500 м

Бег 100 с/б
Бег 200 с/б
Прыжки в длину

Прыжки в высоту

Метание диска

Метание копья

Толкание ядра

Пятиборье
Эстафета  4 х 100 I

8,0 сек.

12,8 сек.

27,3 сек

59,8 сек.

мин. 26 сек.

мин. 17,4 сек.

мин.   4,9 сек.

15.6  сек.

32,8 сек.

5 м 19 см

145 см

34 м 46 см

42 м 42  см

11 м 49 см

3393 очка

52.7  сек.

Бег 60 м 7,0 сек.

Бег  100 м 11,2 сек.

Бег 200 м 22,8 сек.

Бег 400 м 53,7 сек.

Бег 800 м 2 мин. 01,8 сек

Бег 1000 м 2 мин. 40,6 сек

Бег 1500 м 4 мин. 16,5 сек

Бег 3000 м 9 мин. 37,3 сек

Бег ПО с/б 15,6 сек.

Бег 200 с/б 27,8 сек.

Бег 400 с/б 60,7 сек.

Бег 1500 с/б 4 мин. 44,7 сек.

Бег 3000 с/б 10 мин. 38 сек.

Прыжки  в длину 6 м 78 см

Прыжки в высоту 1 м 90 см

Тройной 13 м 18 см

Прыжки с шестом 3 м 60 см

Метание диска 45 м 22 см

Метание копья 57 м 98 см

Толкание ядра (6 кг) 13 м 95 см

Метание молота 43 м 95 см

Десятиборье 4043   очка

Эстафета 4 х 100 м 45,2 сек.

ДЕВУШКИ

Кузьмина Алла
Кузьмина Алла
Кузьмина Алла
Тихонова Валентина
Тихонова Валентина
Белозерова Татьяна
Белозерова Татьяна
Трохина Нина
Трохина Нина
Овсянко Лариса
Смирнова Валентина
Городецкая Татьяна
Тихонова Валентина
Орубь Людмила
Трохина  Нина
Куприянова Ольга
Тихонова Валентина
Васильева Нина
Кондратович Ольга

ЮНОШИ

Короткой   Владимир
Воробьев Анатолий
Коротков  Владимир
Воробьев Анатолий
Порватов Анатолий
Патрино Анатолий
Патрино Анатолий
Патрино Анатолий
Корзин Евгений
Семенов Николай
Кравченко Валерий
Федоров Геннадий
Федоров Геннадий
Федоров Геннадий
Михайлов  Виктор
Котов Виктор
Бойцов Юрий
Котов   Виктор
Евсеев   Валерий
Загородский Владимир
Шабанов  Виктор
Забардинов Владимир
Трохнп Николай
Коротков  Владимир
Попов  Владимир
Семенов Николай
Михайлов Виктор

Коллектив Год
4                     установления

Школа № 2 -1965
Школа № 2 1966
Школа № 2 1966
Школа № 2 1971
Школа № 2 1969
Школа № 1 1971
Школа № I 1971
Школа № 7 1972
Школа № 7 1971
Школа № 2 1963
Школа № 2 1964
Школа № 2 1966
Школа № 2 1971
Школа № 1 1963
Школа № 7 1971
Сборная ДЮСШ 1969
Сборная ДЮСШ 1969
Сборная ДЮСШ 1969
Сборная  ДЮСШ 1969

Школа № 2 1966
Школа № 2 1962
Школа № 2 1967
Школа № 2 1962
Школа № 2 1970
Школа № 2 1966
Школа №2 1966
Школа № 2 1966
Школа № 2 1971
Школа № 2 1967
Школа № 2 1963
Школа №  1 1 1969
Школа № 1 1 1969
Школа № 11 1968
Школа № 2 1966
Школа № 2 1971
Школа № 2 1967
Школа № 2 . 1971
Школа № 1 1970
Школа № 2 1963
Школа № 2 1971
Школа № 4 1963
Школа № 2 1971
Сборная ДЮСШ 1966
Сборная ДЮСШ 1966
Сборная ДЮСШ 1966
Сборная ДЮСШ 1966

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 23 ФЕВРАЛЯ

9.30 — Программа передач. 9.35
—  Новости. 9.45 — Для школьни-
ков.  «Пионерия  на марше».   10.15
— Художественный фильм «Балла-
да о солдате». 12.10 — «Чистого
вам неба». Документальный теле-
фильм. 12.55—13.05 — Йовости.
16.35 — Программа передач. 16.40
—  «Картины родной природы в

прозе и поэзии». 17.05 — «Строй-
ки первых иятилеток». 17.30 —

Для школьников: «Маршрутами
юных». 18.00 — Новости. 18.10 —

«На ученья, как в бою». Доку-
ментальный телефильм. 19.10 —

«Сегодня — День Советской Ар-
мии и Военно-Морского Флота».
19.25 — Концерт. 19.45— Вс. Виш-
невский, Н. Крон, В. Азаров —

«Раскинулось море широко». Спек-
такль Центрального театра Совет-
ской Армии. 21.00 — «Время».
21.30 —р Продолжение    спектакля.

22.40 — Чемпионат СССР по бас-
кетболу среди мужчин.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК,    22 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола». Биология для

учащихся X —XI классов: «Основ-
ные  направления  эволюции».  9.30
—   «Они опешили». Научно-попу-
лярный фильм. 10.15 — Художе-
ственный фильм «Родная кровь»

(«Ленфильм»). 11.45 — «Крылатые
мастера». Документальный теле-

фильм. 12.15 —«Художник Н. Яро-
шенко».             Научно-популярный
фильм. 16.00 •— Вечерняя програм-

ма. 16.05 — «Актуальная камера».

16.10 — «Телешкола» (повторе-
ние). 16.30 — «Таежные времена,

года». Научно-популярный фильм.
17.15 — «На страже здоровья»:

«Косоглазие». 17.30 — «В поисках

лучшего решения». 18.05 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.20 — «Настройщик».
Научно-популярный   фильм.   18.30
—  «Помнишь ли ты?»: «Совершен-
но секретно», II передана. 19.05 —

НАХОДКА    ВЕКА?

— «Читая киигу природы». 19.50—
«Детский экран»: «Передача без
названия». 20,15 — Художествен-
ный фильм «Красная площадь»,

I серия («Мосфильм»). 21.30 —

«Концертная студия»: поёт К- Кон-
рад. 22.00 — «Актуальная камера».

22.30 — Передача иа финском
языке. 23.30—23.35 — «Актуальная
камера».

КИНО
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

22 февраля — «На Киевском на-
правлении». Начало в 17, 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22 фев-
раля — новый художественный
фильм «Софья Грушко». Начало в

10, 11.50, 14.20, 16.10, 18.20, 20.10,
22 часа. 23 февраля — «Софья
Грушко». Начало в 11.50, 14.20,
16.10, 18.20, 20.10, 22 часа. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 23 февраля
— «На Киевском направлении».

Начало в 17, 19 час.

Можно ли его назвать челове-

ком, или это — человекообразная
обезьяна? Предполагают, что жил

Он на земле чуть ли не два мил-

лиона лет назад. Сведения еще

недостаточны, и окончательное

суждение выносить рано. Пока мы

можем рассказать, что найдено на

территории Кении в долине Рифт-
Валли, о чем говорят эти находки.

Вот уже много лет внимание

ученых приковано к интересным

открытиям в Восточной Африке.
Известный английский палеонто-

лог доктор Луис Лики в 1959 го-

ду обнаружил в Олдовайском
ущелье костные останки крупной
человекообразной обезьяны, жив-

шей свыше миллиона лет назад.

Это вызвало сенсацию в ученом
мире.

И вот новое открытие. Оно, не-

сомненно, проливает дополнитель-

ный свет на родословную челове-

ка. В канун нового года в Корип-
донский музей археологии в Най-
роби (Кения) были доставлены

череп и конечности. Нет сомнения,

что обладатель найденного черепа

жил примерно два миллиона лет

назад. Изучение, черепа убедило
доктора Лики, что он принадле-

жит человеку, и если это будет
окончательно доказано и признано

всеми палеонтологами, то нам при-

дется существенно изменить ны-

нешнее      представление  о начале

человеческой фазы в истории жи-

вотного мира.

Современная наука относит по-

явление человека к началу чет-

вертичного периода (миллион лет

назад). Предположения, что он

выделился из животного мира, го-

раздо раньше строились в основ-

ном на том, что обработанным ка-

менным орудиям было два и более
миллиона лет. Значение новой 
ходки доктора Лики трудно пере-- "
оценить. Только этот череп пока

может служить доказательством
того, что человек действительно
появился раньше, чем миллион лет

назад. Подтверждением этому слу-

жат обнаруженные здесь же, в

долине Рифт-Валли, каменные

орудия, которым, более двух мил-

лионов лет. Кроме того, в пластах

найдено большое число костей жи-

вотных.

Все это дает основания предпо-

лагать, заявил доктор Лики жур-

налистам, что в период между од-

ним и двумя миллионами лет на-

зад на побережье озера Рудольф
обитали древнейшие на Земле лю-
ди.

Р. ГЛАДКИХ.
(ТАСС)

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО      _

СЛАНЦЕВСКОМУ  ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
НАЧАЛЬНИК  АВТОКОЛОННЫ,
ИНЖЕНЕР-СТРОИТЕЛЬ,
ИНЖЕНЕРЫ И ТЕХНИКИ автомобильного тран-

спорта,

ДИСПЕТЧЕРЫ со специальным  образованием,
ШОФЕРЫ I и II классов для работы на автобусах,

маршрутных, дежурных и почасовых,

КОНДУКТОРА,
АВТОСЛЕСАР И,
СМАЗЧИКИ,
ОБОЙЩИКИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР,
КОЧЕГАРЫ,
МАЛЯР-ХУДОЖНИК,
МОЙЩИЦЫ АВТОБУСОВ,
плотники,
КАМЕНЩИКИ,
ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ.
С оплатой труда по соглашению:

АВТОЭЛЕКТРИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
КУЗНЕЦЫ,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК.
Обращаться в отдел кадров. Проезд автобусами

№№ 1, 2, 4, 11 до автостанции (ул. Баранова, дом № 1).

Г

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ УПРАВЛЕНИЮ    .

ОТДЕЛОЧНЫХ РАБОТ № 259
СТРОИТЕЛЬНОГО ТРЕСТА № 38

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ШОФЕР I, II КЛАССА   на дежурную автомашину

(оклад 130 — 135 рублей).
Обращаться по адресу: г. Сланцы, СУОР-259, отдел

кадров. Одиноким предоставляется общежитие.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ для направления на курсы огнеупорщи-

ков  (шамотчиков) в Новокузнецкий учебный комбинат.
За справками обращаться в отдел кадров СМУ.
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